
Des Weiteren möchte ich jetzt wissen, welches Defizit die Stadt aktuell bei Neupflanzungen von 

Bäumen als Ausgleich ausweist, ob es dbzgl. Daten gibt, wo diese Neupflanzungen dann stattfinden 

im Vergleich zur Rodung (Entfernung zwischen Rodung und Neupflanzung?) und ob es 

Untersuchungen zur Veränderung der Temperatur respektive des Klimas an den Standorten der 

Rodung und der Neupflanzungen gibt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Matthias Häussel 


